

生活指導だより

第6号

H24.1.23

貝塚市立 東山小学校生活指導部

登下校中も気をつけましょう！

先日大阪市内で、児童が下校中に全く面識のない人物に刃物で切られるという事件がありました。児童はひとりで下校中だったということです。

本校でも、登下校時はなるべくひとりにならないよう、近くの家や友達などと一緒に帰るように声をかけていますが、ご家庭でも再度、声かけをお願いします。

知っていますか？防犯の「いかのおすし」

子ども達によく指導する防犯標語です。

- | | |
|----|------------------------|
| いか | 行かない（知らない人について行かない） |
| の | 乗らない（知らない人の車に乗らない） |
| お | 大きな声をだす（危ない時は大きな声でさけぶ） |
| す | すぐに逃げる（人のいるところに逃げる） |
| し | 知らせる（近くの大人や警察に知らせる） |

不審者対応訓練を行います。

今週の金曜日は全校あげて不審者対応訓練を行います。2学期に警察の方に来て頂き教職員で学習したことを、児童全員と行う訓練に生かしたいと考えています。

当日は、貝塚警察署の方にもお越し頂き、子供にもお話をしてもらう予定です。